



Actividades gratuitas se realizarán durante enero y febrero en la comuna

## Festival Pumapu Rock marca el inicio de actividades de verano en Santa Juana

Las distintas presentaciones de bandas de rock y metal confirmadas en el evento, esta tarde, estarán acompañadas de una feria de expositores y emprendedores locales.

Con el objetivo de consolidarse como el festival de rock gratuito más potente del sur de Chile, Pumapu Rock Fest apostará todas sus cartas para que la edición 16 del evento, que se realizará hoy - desde las 16 horas - en el anfiteatro de Santa Juana, minimice totalmente el impacto ambiental.

Esto en el marco del inicio de las actividades de la temporada de verano, que ofrecerá el municipio de dicha comuna y que tendrá un fuerte foco en la prevención de incendios forestales.

El inicio de la temporada estival en Santa Juana comienza con el Pumapu Rock Fest que trae una nueva edición, la cual contará con la presentación de bandas nacionales como Red Chocolate, Total Mosh, Derrumbando Defensas y Vilu, entre otras, a la espera que

lleguen más de mil personas.

El encargado de logística del "Pumapu", Andrés Seguel, señaló que la idea es contribuir al desarrollo económico de Santa Juana "beneficiando a los comerciantes locales, cabañas y campings".

Esto, dijo, ya que durante el festival existirá una feria para que expositores y emprendedores puedan vender todo tipo de productos, desde cervezas artesanales hasta el merch de las bandas.

En relación con disminuir el impacto ambiental durante el desarrollo del festival, Seguel apuntó que "nos hemos caracterizado por ser un festival que deja huella cero de carbono y ésta no será la excepción. Entregaremos bolsas de basura al público, para que vayan botando lo que consuman y habrá una gran



El Bafona llegará a Santa Juana este próximo 8 de enero.

cantidad de basureros dispuestos para incentivar esta idea".

### MÁS EN AGENDA ESTIVAL

Durante enero y febrero se realizarán varios eventos para potenciar el turismo en los alrededores de Santa Juana.

El 8 de enero se llevará a cabo una presentación de Ballet Folclórico Nacional Bafona en Escuelas

Madres Domínicas, posteriormente, el día 12 se desarrollará el Encuentro Internacional de Folclore en el Anfiteatro de Plaza de Armas, al igual que la Gala Antulaf (23), La Fiesta de la Cerveza programada el 16 de febrero.

El alcalde, Ángel Castro, confirmó que tienen un nutrido panorama para este verano de 2025.



Ensis es una de las bandas convocadas en el Pumapu Rock Fest.

"Tendremos gastronomía criolla, productos típicos y los bellos paisajes de la comuna, para potenciar el turismo y empleo", declaró.

Todas estas actividades bajo la prevención de los incendios que, según el encargado de la oficina de Riesgos y Desastres del municipio local, Edison Fonseca, podrían ocurrir. Por ello, apuntó, se han realizado distintas acciones

para poder mitigar previamente los siniestros que pudiesen afectar durante la ejecución de estos eventos. "Se nos instruyó realizar la mayor cantidad de cortafuegos incluido con salidas a terreno, para orientar a la población, ya que la concientización de las personas es esencial para prevenir los incendios en esta época del año", advirtió Fonseca.